

## [Adrián Rubalcava propone debates para definir la candidatura del Frente Amplio en CDMX](#)

**(2023-11-08), Noticias GGL DGO (sitio), Redacción, (Nota Informativa) - 15:39:28, Precio \$5,000.00**

El alcalde de Cuajimalpa, Adrián Rubalcava, solicitó que se realicen debates dentro del método de selección de candidato o candidata de la alianza Va por CDMX a la Jefatura de Gobierno. Esta propuesta busca contrastar ideas y dar la oportunidad a todos los interesados de participar en el proceso de selección.

Rubalcava, quien anunció su intención de contender por la alianza opositora rumbo a las elecciones de 2024, destacó que las dirigencias del PAN, PRI y PRD ya han contemplado la realización de cuatro foros para discutir temas relevantes para la Ciudad de México. Sin embargo, considera que también es fundamental que los contendientes presenten y comparen sus puntos de vista ante el público.

Durante una rueda de prensa, el alcalde con permiso temporal mencionó que sería un error que las dirigencias de los tres partidos tomen una decisión sin permitir que otros aspirantes, e incluso ciudadanos, puedan contender en igualdad de circunstancias. Esto surge después de las declaraciones del presidente nacional del PAN, Marko Cortés, quien anunció un acuerdo para que la candidatura sea para su partido y para un hombre, excluyendo a los demás aspirantes.

Rubalcava asegura que el Frente Amplio no está en desventaja con Morena en la CDMX

Además, Rubalcava dejó en claro que la definición de la candidatura de la alianza Va por CDMX no está sujeta a la elección de la persona que encabezará la candidatura por parte de Morena. Destacó que los tres partidos realizarán precampañas de acuerdo con los tiempos establecidos por el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) y que la candidatura se dará a conocer hasta enero. Además, descartó que la alianza esté en desventaja frente a Morena, ya que este partido dará a conocer a su candidato o candidata el próximo 10 de noviembre.

Finalmente, Rubalcava tiene programado registrarse como precandidato a la Jefatura de Gobierno el 15 de noviembre a las 13:00 horas en la sede nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI). Con esta iniciativa de los debates, busca fomentar la participación y el diálogo entre los contendientes, así como brindar una mayor transparencia y apertura en el proceso de selección del candidato o candidata del Frente Amplio en la Ciudad de México.

## [Sandra Cuevas le echa porras en primera fila a Rubalcava en gira de posicionamiento](#)

**(2023-11-08), Publimetro (sitio), Jessica Calderón, (Nota Informativa) - 12:47:00, Precio \$35,000.00**

La alcaldesa de la Cuauhtémoc mostro su apoyo después de que Adrián dejó el cargo temporalmente para competir por ser el representante de la oposición rumbo a las elecciones de 2024

Sandra Cuevas compartió otra fotografía junto al alcalde de Cuajimalpa, Adrián Rubalcava, con quien se rumora tiene una relación sentimental; en esta ocasión la funcionaria lo apoya durante la gira de posicionamiento rumbo a las elecciones por la jefatura de Gobierno de la Ciudad de México (CDMX).

A través de redes sociales, la alcaldesa de la Cuauhtémoc compartió la imagen junto a Rubalcava, y aunque esta vez no se les ve abrazados ni sonrientes o en una cena romántica, se sentaron 'codo a codo' en el mismo lugar, donde el alcalde dio inicio a su gira de posicionamiento por la CDMX.

"¡Estamos comprometidos en ganar la #CDMX, queremos ver feliz a la gente! ¡El trabajo todo lo vence @AdrianRubalcava! Éxito en tu gira de posicionamiento. #VaPorLaCDMX", compartió Cuevas junto a la fotografía con Adrián Rubalcava, del Partido Revolucionario Institucional (PRI).

Rubalcava pide licencia para dejar su cargo unos días

Recientemente, el alcalde de Cuajimalpa pidió licencia ante el Congreso de la CDMX para ausentarse del cargo del 7 al 21 de noviembre de 2023, ya que así podrá competir para ser el candidato de la oposición que aspira a ocupar el puesto de Martí Batres como jefe de Gobierno capitalino.

La coalición del partido de Rubalcava, el Partido Acción Nacional (PAN) y el Partido de la Revolución Democrática (PRD) del Frente Amplio por México (FAM), formalizó la alianza de la oposición que competirá por la jefatura del gobierno capitalino, llegando a un acuerdo para elegir al candidato ideal rumbo a 2024.

Por ello, el homólogo de Sandra Cuevas dejó su cargo como alcalde de la entidad el pasado 7 de noviembre, un día después de que el FAM registrara ante el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) la coalición 'Va x la CDMX' y definiera el método del proceso interno que usará para elegir al representante.